

## **Una Feria para ayudar a la reactivación económica y social**

La Feria de San Isidro y la Muestra de Entidades, que el año pasado tuvieron que ser aplazadas, este año sí que se celebran, con muchos cambios, en nuestro afán por mantener todas las prevenciones sanitarias posibles ante la pandemia. Estamos ya en la cuenta atrás en la lucha contra el virus, ya que avanza la vacunación, pero todavía no podemos organizar eventos de asistencia masiva de personas.

La Feria mantendrá el espíritu de apoyo al producto agrícola de proximidad y la promoción comercial y de la hostelería de la ciudad, así como del tejido asociativo. No se situará este año en el entorno del parque de la Marina, sino que se centrará en Internet y, presencialmente, en la rambla Modolell y los comercios, bares y restaurantes de la ciudad. Más que nunca, entre todos y todas debemos apoyar a nuestros establecimientos, estimulando su actividad en la medida que nos dejen las normas sanitarias.

El otro sector protagonista de San Isidro, los agricultores, también necesita nuestra ayuda, y el de todas las administraciones. Desde el Ayuntamiento estamos trabajando para desarrollar un sector agroalimentario local fuerte, aprovechando la potencialidad del Parque Agrario. Trabajamos con los agricultores para que este espacio se mantenga y que la actividad agrícola tenga suficiente espacio para desarrollarse y seguir mejorando.

También es un momento oportuno para que luzcan las entidades, muy afectadas por la inactividad obligada en los últimos meses. La Muestra de Entidades estará presente con una muestra fotográfica y una actividad ciudadana que nos recordarán que las asociaciones contribuyen a dar calor a la Feria de San Isidro, como también lo hacen, el resto del año, con la ciudad. Las entidades hacen una labor importantísima, proponiendo a la ciudadanía cómo disfrutar de su tiempo libre o cómo implicarse en proyectos de colaboración, cooperación o intercambio, facilitando la convivencia.

Hay que preservar este trabajo y, por ello, el Plan de Reactivación Local ha destinado este año varias partidas presupuestarias a la recuperación de las entidades y de los ámbitos donde actúan durante 2021, que suman cerca de 1,5 millones de euros. No debemos olvidar que, cuando hablamos de entidades, estamos hablando de asociaciones vecinales, deportivas, culturales, juveniles, ONG... que cubren todo un abanico de ámbitos imprescindibles. Dos de estas partidas son muy directas, ya que van destinadas a incrementar el apoyo a las entidades para su reactivación (180.000 euros) e impulsar la innovación social en el asociacionismo (80.000 euros). Esperamos que pronto se puedan ocupar con fuerza los espacios públicos donde trabajan y se recupere la actividad.

Una acción vecinal que ahora comienza es especialmente interesante: el proyecto *A-Porta*. La pandemia nos ha demostrado la importancia que tiene el esfuerzo solidario de la comunidad para abordar problemas sociales. Nos preocupa, por ejemplo, la soledad

no deseada de muchas personas o la vulnerabilidad energética que se sufre en muchos hogares, y por eso potenciamos iniciativas como *A-Porta*, de la Confederación de Asociaciones Vecinales de Catalunya. En los barrios de Montserratina, una decena de vecinos y vecinas picarán a las puertas para detectar casos de personas solas o familias que tengan problemas para afrontar el pago de los servicios energéticos. Esta acción es seria y responsable, encaja con la estrategia municipal de atender a quienes peor lo están pasando debido a la crisis, y nos ayuda a reforzar el tejido comunitario y la cohesión social.

Hacer esta tarea corresponde también a la Generalitat, pero cuesta que esta administración reaccione. Esperamos que pronto haya gobierno, después de tantas semanas de incertidumbre. Es necesario que la política catalana se estabilice y se forme un gobierno que tome por fin decisiones relacionadas con la gestión, un gobierno diferente a los de los últimos diez años, que se preocupe de los problemas reales de la gente.